
Filsafat Ilmu Amsal Bakhtiar

Right here, we have countless ebook Filsafat Ilmu Amsal Bakhtiar and collections to check out. We additionally meet the expense of variant types and next type of the books to browse. The satisfactory book, fiction, history, novel, scientific research, as capably as various new sorts of books are readily reachable here.

As this Filsafat Ilmu Amsal Bakhtiar, it ends in the works innate one of the favored book Filsafat Ilmu Amsal Bakhtiar collections that we have. This is why you remain in the best website to see the incredible ebook to have.



Metodologi Penelitian Deepublish

Filsafat yang dalam bahasa Arab Falsafah, Inggris Philosophy, Yunani Philosophia. Filsafat merupakan salah satu bidang ilmu yang mengkaji cara berpikir secara mendalam tentang sesuatu. Pengertian ilmu berasal dari kata bahasa Arab 'ilmu, Inggris science, Belanda watenchap, dan Jerman wissenchap. Pengetahuan dapat menjadi ilmu apabila mempunyai bidang garapan filsafat ilmu terutama diarahkan pada komponen-komponen yang menjadi tiang penyangga bagi eksistensi ilmu, yang penyangga itu ada 3 macam yaitu Ontologi, Epistemologi dan Aksiologi. Di dalam bidang ilmu ada 2 macam objek filsafat;

yaitu objek material filsafat ilmu, merupakan suatu bahan yang menjadi tinjauan penelitian atau pembentukan pengetahuan atau hal yang diselidiki dan objek formal filsafat ilmu, merupakan sudut pandang darimana sang subjek menelaah objek materialnya. Filsafat ilmu adalah tinjauan kritis tentang pendapat ilmiah dengan menilai metode- metode pemikirannya secara netral dalam kerangka umum cabang pengetahuan intelektual. Filsafat Ilmu Pengetahuan berusaha membahas ilmu pengetahuan sebagai obyeknya secara rasional (kritis, logis, dan sistematis), menyeluruh dan mendasar. Kami menyadari bahwa Buku ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu kritik dan saran dari semua pihak yang bersifat membangun selalu kami harapkan demi kesempurnaan buku ini. Akhir kata, kami sampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah berperan serta dalam penyusunan Buku ini dari awal sampai akhir. Semoga Allah SWT senantiasa meridhoi segala usaha kita. Amin.

Wacana falsafah ilmu Cv. Pusdikra Mitra Jaya

Buku ini terdiri dari 14 bab yang menjelaskan secara gamblang

tentang Filsafat Teori Akuntansi dengan penjabaran sebagai berikut: BAB 1 FILSAFAT ILMU AKUNTANSI BAB 2 PENGENALAN TERHADAP TEORI AKUNTANSI BAB 3 PERUMUSAN TEORI AKUNTANSI BAB 4 SEJARAH KELEMBAGAAN BAB 5 KERANGKA KONSEPTUAL BAB 6 STANDAR AKUNTANSI : IFRS DAN SAK ETAP BAB 7 STRUKTUR TEORI AKUNTANSI BAB 8 UNIFORMITY DAN DISCLOSURE BAB 9 LAPORAN LABA-RUGI BAB 10 NERACA BAB 11 LAPORAN ARUS KAS BAB 12 AKUNTANSI PAJAK PENGHASILAN, DANA Pensiun, DAN LEASING BAB 13 AKUNTANSI INFLASI DAN INTERNASIONAL BAB 14 RELIGIORITY AKUNTANSI SEBAGAI PEREDAM KUASA DAN HASRAT MANUSIA

Teorisasi Etis Maqasid Muhammadiyah University Press Islam hadir dengan berbagai dimensinya, bertujuan untuk merealisasikan kemaslahatan yang sebanyak-banyaknya bagi umat manusia. Kemaslahatan yang menjadi perhatian Islam tersebut, menurut al-Ghazali (w. 505 H.) mencakup lima hal, yang dalam khazanah ushul al-fiqh disebut al-kulliyat al-khams, yaitu: perlindungan terhadap agama (al-diin), jiwa (al-nafs), akal (al-'aql), keturunan (al-nasl), dan terakhir harta (al-maal). Begitu pentingnya pemeliharaan akan lima mashlahah tersebut, al-Shatibi (w. 505 H.) secara tegas mengatakan, bahwa seorang mujtahid harus betul-betul mengetahui maqaashid al-sharii'ah dan menjadikannya sebagai bagian integral dalam proses ijtihad-nya. Terobosan konsep al-Shatibi tentang maqaashid al-sharii'ah tersebut masih menyisakan keterbatasan dalam kajian hukum Islam, dimana kajian hukum hanya dalam ranah al-kulliyat al-khams (agama, jiwa, akal, keturunan, dan harta), Oleh karena itu,

kehadiran kajian hukum Islam yang berbasiskan interkoneksi mashlahah (ittishaaliyyaat al-mashaalih), dalam lingkup al-kulliyat al-khams adalah kebutuhan yang mendesak agar hukum Islam menjadi hukum yang kaya dengan berbagai perspektif mashlahah. Buku ini hadir menyajikan urgensi maqaashid al-sharii'ah dalam hukum Islam, khususnya dalam proses ijtihad dengan basis interkoneksi mashlahah (ittishaaliyyaat al-mashaalih). Implikasi ijtihaad maqaashidii tersebut setidaknya dapat dilihat dalam ranah busana muslimah, yang kemudian penulis sebut sebagai busana muslimah maqaashidii.

FILSAFAT UMUM Literasi Nusantara

Buku ini merupakan hasil penelitian kompetitif yang diselenggarakan oleh LPPM IAIN Ponorogo. Topik maqasid dan etika global ini dipilih atas inspirasi para pemikir progresif hukum Islam (di antaranya Jasser Auda dan Taha ' Abd al-Rahman) dan tentu Hans Kung yang dinilai sebagai pelopor konsepsi etika global. Barang kali tidak ada yang yang sama sekali baru, utamanya bagi yang sudah familiar dengan literatur-literatur mereka. Upaya mendialogkan dan mendialektikkan antara maqasid dan etika global bisa dinilai sebatas meneguhkan kualifikasi maqasid sebagai inti moralitas dalam bidang kajian hukum Islam sebagaimana telah dinyatakan oleh para pemikir progresif maqasid. Pada sisi yang lain, menghadirkan wacana ini dalam literatur berbahasa Indonesia diharapkan bisa mendesiminasikan gagasan ini secara lebih luas.

Di Bawah Naungan Khittah Perjuangan HMI Bumi Aksara Buku ini merupakan buku yang di peruntukan untuk pembaca yang ingin memperkaya khasanah pustaka tentang Filsafat, sebagai bahan bacaan yang dapat membantu cakrawala dan

minat tentang pemahaman filsafat hukum yang bersesuaian, juga sebagai buah pikiran tentang bagaimana berfikir secara baik dan benar sesuai dengan ketentuan keilmuan.

Filsafat Ilmu di Era Milenial Cv. Pusdikra Mitra Jaya

Puji syukur dipersembahkan kehadirat Allah SWT yang senantiasa menganugraahkan limpahan rahmat, nikmat, taufik dan juga hidayah – Nya sehingga kami dapat menyelesaikan penulisan buku yang berjudul “ RISALAH FILSAFAT ILMU ” ini. Dan tak lupa pula shalawat berangkaikan salam kita panjatkan kepada junjungan kita nabi Muhammad SAW, agar kita mendapat syafa ' atnya di yaumil akhir kelak. Adapun tujuan penulisan buku ini, penulis berharap buku ini mampu menambah pengetahuan kepada para pembacanya dan juga dalam dunia pendidikan baik dalam ranah sekolah ataupun dalam dunia perkuliahan.

Antologi Pemikiran dan Peradaban Sakata Cendekia

Dalam pemaparan itu, penulis berpendapat ada empat bagian materi teori hukum jika dikaitkan dengan metode penelitian hukum yakni tiga bagian sesuai pandangan Gijssel & Hoecke, Meuwissen berupa: ajaran hukum, hubungan hukum dan logika, metodologi hukum, dan identifikasi-aplikatif bagian-bagian filsafat hukum yang relevan untuk pemecahan permasalahan penelitian hukum atau pemecahan permasalahan dalam praktik hukum. Diuraikan juga tentang perbedaan ruang lingkup filsafat hukum dan teori hukum, perkembangan mutakhir teori hukum, kritik terhadap masing-masing ragam teori hukum dan juga kritik terhadap basis teoretis putusan Hakim Sarpin dalam kasus pra-peradilan Budi Gunawan 2015. Bab III tentang justifikasi eksistensi masing-masing jenis metodologi penelitian hukum terkait dengan perkembangan teori hukum dewasa ini. Bab IV dan V menguraikan langkah-langkah yang perlu diperhatikan dalam melakukan penelitian hukum normatif. Buku persembahkan penerbit PrenadaMedia -PrenadaMedia-

PENGANTAR SOSIOLOGI SEJARAH, TEORI,

PARADIGMA, DAN METODOLOGINYA Istana Media
Buku ini membahas tentang relasi sains dan agama dalam perspektif epistemologi Nidhal Guessoum dan Ken Wilber. Selain itu juga membahas tentang perbedaan dan persamaan konsep epistemologi keduanya dan implikasinya terhadap pandangan mereka tentang hubungan sains dan agama. Lebih jauh lagi, buku ini menjelaskan bagaimana dan dalam konteks apa kemungkinan terjadi dialog dan titik temu epistemologi Guessoum dan Wilber serta relevansinya dengan diskursus relasi sains dan agama di dunia Islam.

Filsafat Ilmu Q Media

Filsafat ilmuWacana falsafah ilmuUtusan PublicationsFilsafat IlmuKencana

PREFERENSI FILSAFAT ILMU Kencana

Sejarah mencatat bahwa para intelektual besar tidak lahir dari kerumunan orang, melainkan dari komunitas-komunitas kecil yang kreatif, dan HMI menjadi salah satu representasi dari komunitas kecil tersebut. Sebagai salah satu organisasi mahasiswa yang telah menorehkan tinta sejarah di pentas nasional selama lebih dari 60 tahun, eksistensi dan kiprah Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) tidak bisa dipandang sebelah mata. Atas dasar itu, para Kader HMI dituntut--terlebih di era demokratisasi seperti saat ini--untuk semakin jeli dalam mengisi dan memenuhi ruang publik dengan beragam debat ilmu dan gagasan yang diharapkan mampu membawa bangsa ini menuju arah yang lebih baik. Buku yang dihadapan pembaca ini adalah salah satu wujud ikhtiar dari penulis selaku Kader HMI untuk memenuhi tuntutan di atas. Seperti kita ketahui, Nilai Dasar Perjuangan HMI yang digagas Nurcholis Madjid dan kawan-kawan di akhir tahun 1960-an telah mendapat kritik sejak akhir 1970-an. Kader-kader HMI menjawab beragam kritik tersebut dengan melakukan beberapa perubahan dan salah satu hasilnya adalah Khittah Perjuangan. Menilik urgensi tersebut, pemahaman terkait Khittah Perjuangan--yang merupakan paradigma

gerakan atau manhaj yang memuat penjelasan utuh tentang pilihan ideologis yang dianut oleh HMI--mau tidak mau harus selalu didaras dan dipancang sebagai pedoman dalam ber-HMI. Di tengah minimnya buku yang menyinggung tentang Khittah Perjuangan HMI, buku ini mengajak Anda untuk 'menguliti' HMI berikut Khittah Perjuangan-nya dari dimensi kesejarahan. Melalui buku ini, diharapkan diskursus mengenai Khittah Perjuangan HMI dapat lebih terbuka dan mendalam. Karena sebagai sebuah teks, Khittah Perjuangan HMI merupakan karya pada zamannya yang mesti dikontekstualisasikan sesuai dengan kebutuhan.

Ilmu Hukum Profetik CV. Mitra Cendekia Media

“ Tidak mudah menjelaskan secara detail dimensi ontologi, epistemologi dan aksiologi ilmu komunikasi. Nyatanya, itu tidak berlaku bagi penulis buku ini. Uraianya jelas, bahasanya pun lugas. Di sini kepiawaian penulis teruji baik. Selamat membaca.... ” —Dr. Andy Dermawan, M.Ag., Dosen Filsafat Ilmu UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta Ada sebuah “ kegamangan ” yang terus menghinggapi benak kita, ketika mempersoalkan kebenaran Ilmu Komunikasi sebagai suatu realitas pengetahuan yang selalu bergerak dan mengalir secara dinamis. Bahkan, keragu-raguan pun mengarah pada pertanyaan-pertanyaan mengenai ontologi, epistemologi dan aksiologi Ilmu Komunikasi itu sendiri. Pertanyaannya, mengapa masyarakat tertutup, total, serta irasional seperti sekarang ini dapat terjadi? Apa relasinya dengan filsafat ilmu dan apa guna filsafat ilmu untuk menguraikan hal ini? Lalu, apa yang sebenarnya terjadi dalam ilmu-ilmu sosial, termasuk ilmu komunikasi? Benarkah terjadi krisis dalam ilmu komunikasi? Berbagai implikasi dalam mempersoalkan ilmu sebagai satu realitas baik secara ontologi, epistemologi, dan aksiologi menjadi bagian yang signifikan untuk menjawab beragam pertanyaan di atas hal ini.

Filsafat Ilmu Pengetahuan Duta Media Publishing

Mata kuliah ini merupakan Mata Kuliah Keahlian Profesi (MKKP) Program

Studi yang diberikan kepada mahasiswa program studi Manajemen di Universitas Halim Sanusi. Dalam perkuliahan ini dibahas materi-materi mengenai Pengantar Filsafat Ilmu: Definisi, Kedudukan, dan Ruang Lingkup; Dasar-Dasar Pengetahuan: Penalaran, Logika, Sumber Pengetahuan, dan Kriteria Kebenaran; Ontologi: Metafisika, Asumsi, Peluang, Beberapa Asumsi dalam Ilmu dan Batas-Batas Penjelajahan Ilmu; Epistemologi: Jarum sejarah pengetahuan, pengetahuan, metode ilmiah, dan struktur pengetahuan ilmiah; Aksiologi: ilmu dan moral, tanggung jawab social ilmuan, nuklir dan pilihan moral, dan revolusi genetika; Pengetahuan Sain: Ontologi, Epistemologi dan Aksiologi Sain; Pengetahuan Filsafat: Ontologi, Epistemologi dan Aksiologi Filsafat; Pengetahuan Mistis: Ontologi, Epistemologi dan Aksiologi Mistis.

TEORI FILSAFAT MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM

Zifatama Jawara

Buku ini berupaya untuk menawarkan sebuah ilmu hukum baru, yaitu ilmu hukum profetik, yang terutama akan dilakukan dengan mengkaji aspek asumsi dan model dari basis epistemologinya. Ilmu hukum ini diharapkan dapat menjadi sebuah alternatif dalam proses pembangunan ilmu hukum yang saat ini sangat didominasi oleh pemikir dan filosof dari madzab filsafat hukum positivistik.

STUDI TEMATIK NARASI PENDIDIKAN (Kajian Analisis Filosofis) Filsafat ilmu Wacana falsafah ilmu

Ada perbedaan mendasar antara filsafat Barat dan Islam. Filsafat Barat selalu berangkat dari keragu-raguan, sedangkan filsafat Islam selalu berangkat dari keyakinan. Islam meyakini bahwa Al-Qur ' an dapat dijadikan sumber inspirasi bagi lahirnya beragam ilmu pengetahuan. Banyak sekali ditemukan ayat-ayat Al-Qur ' an yang menginspirasi manusia untuk tidak berhenti berpikir dan memecahkan misteri kandungan ayat di dalamnya yang kemudian memunculkan lahirnya

ilmu-ilmu budaya dan humaniora, ilmu-ilmu alam, terutama ilmu-ilmu agama. Lalu bagaimana caranya membedah ayat-ayat tersebut agar membentuk suatu pengetahuan yang sesuai dengan konteks zaman modern, dalam membangun paradigma unity of sciences, dan menjadi ciri yang berbeda dari filsafat Barat? Simak penjelasannya dalam buku yang ada di tangan Anda. Buku persembahan penerbit

PrenadaMediaGroup

Mengembangkan Fikih Sosial KH. MA. Sahal Mahfudh: Elaborasi Fakultas Teknik UNIFA

Buku yang berjudul Hand Book Metodologi Studi Islam ini adalah sebuah buku MataKuliah Metodologi Studi Islam yang mencoba mengurai berbagai sudut pandang dalam mempelajari dan memahami agama Islam. Buku ini dapat dijadikan sebagai rujukan primer oleh para mahasiswa di berbagai Perguruan Tinggi Islam (STAIN, IAIN, UIN), sebab buku ini akan secara elastis menjadi rujukan terhadap berbagai isu seputar agama Islam dan perkembangannya yang akan menghantarkan para pembaca untuk mengenal Islam yang rahmatan lil ' alamin secara lebih mendalam. Buku Persembahan Penerbit

PrenadaMediaGroup

Filsafat Ilmu Ar-Raniry Press

Setiap karya yang disusun atas landasan perencanaan dan penyusunan yang matang dapat memperoleh hasil yang baik. Penyusunan tersebut tentunya memiliki filosofi tersendiri yang berbeda dengan yang lain. Karya Filsafat Ilmu Pengetahuan tentu sudah sangat banyak dan tersebar luas di banyak kalangan, meskipun demikian, buku ini tetap mempunyai nilai filosofis yang memilikinya dengan berbagai makna berbeda dengan karya sejenis, minimal pada aspek ruang dan waktu dalam rencana dan penyusunannya. Pilihan materi dalam setiap Bab yang disajikan merupakan topik-topik yang dipandang sebagai bagian yang berperan dalam merunut kembali perkembangan ilmu pengetahuan dulu dan kini. Buku ini berusaha untuk menyambungkan kembali alur pengetahuan yang dianggap renggang akibat

munculnya era globalisasi yang di barengi dengan model kehidupan yang begitu renggang atas masa dan kehidupan kini dengan masa lampau.

FILSAFAT ILMU Cendekia Publisher

Sebagai landasan filosofis bagi tegaknya suatu ilmu, peran Filsafat Ilmu dalam struktur bangunan keilmuan tidakbisa disangsikan lagi. Filsafat ilmu banyak menawarkan pola pikir dengan memperhatikan objek dan subjek ilmu, termasuk pola pikir logika sebagai bagian inheren di dalamnya. Bahkan filsafat ilmu merupakan instrumen dalam proses penggalian suatu ilmu, sekaligus memberikan kerangka pada rangkaian kegiatan keilmuan. Demikian signifikansi filsafat ilmu dalam konteks pengembangan keilmuan. Buku ini merupakan kumpulan tulisan yang saya tulis sejak berada di Mesir, saat strata satu, dan secara khusus saat aktif menulis di Jurnal OASE (Media silaturahmi ICMI Kairo). È Saat belajar filsafat ilmu di IAIN Bandung, (kini UIN) penulis merilis tema demi tema sesuai judul-judul dalam buku filsafat ilmu. Kemudian saat kuliah program doktoral di UIN Jakarta, tema-tema yang berkaitan kembali satu per satu dirangkai untuk melengkapi keutuhan tematik kajian filsafat ilmu. Dalam buku ini diperkaya penulisannya ketika penulis terlibat mengajar matakuliah filsafat ilmu di IAIN Batusangkar dalam rentang 5 semester. Kekuatan buku ini terletak pada tema pembahasan yang dirilis berdasarkan kebutuhan tematik para mahasiswa pascasarjana. Lewat diskusi-diskusi yang intensif, para mahasiswa memberi sumbangan ide bagi penulisan buku ini yang disampaikan melalui pertanyaan-pertanyaan dalam diskusi. ***

Persembahan penerbit Kencana (Prenadamedia Group)

Handbook Metodologi Studi Islam PUSAT PENELITIAN DAN

PENERBITAN UIN SGD BANDUNG 2018

Filsafat ilmu merupakan ‘ induk ’ dari ilmu pengetahuan yang mendasari logika, bahasa, matematika, dan ilmu lainnya. Oleh karena itu, filsafat ilmu merupakan mata kuliah wajib pada program Sarjana, Magister, dan Doktor. Terkhusus bagi mahasiswa program sarjana, filsafat ilmu diperlukan agar memiliki wawasan mendasar mengenai ilmu pengetahuan. Walaupun buku ini disusun dengan pertimbangan menjadi bahan ajar untuk mahasiswa Program Sarjana, yang kedalaman materi lebih sederhana dan disesuaikan dengan perkembangan wawasan mahasiswa, tetapi struktur penyajian disesuaikan dengan pertemuan perkuliahan mahasiswa dan dosen, serta Silabus dan RPPS yang materi-materinya disesuaikan dengan program-program pemberdayaan dan daya saing, dengan mengacu kepada Kurikulum Kualifikasi Nasional Indonesia (KKNI) dan Standar Nasional Pendidikan Tinggi (SNPT).

Metodologi Penelitian Hukum Normatif dalam Justifikasi Teori Hukum Zifatama Jawara

Kajian filsafat ketuhanan dijabarkan buku ini ke dalam 8 bab utama. Pada setiap bab akan memberikan penjelasan mengenai pokok materi yang terkandung dalam filsafat ketuhanan, antara lain yaitu ketuhanan dalam dimensi abad pertengahan, modern, dan post modern, tauhid dan filsafat ketuhanan, mengapa manusia percaya kepada tuhan, mengungkap sakralitas dan profanitas, bahasa agama, islamisasi ilmu pengetahuan, agnostisisme, teologi pembebasan.

Filsafat Pendidikan Islam Unimma Press

Secara keseluruhan, buku ini dikemas ke dalam delapan bab yang dipilah ke dalam beberapa sub-bahasan: pertama, hukum Islam sebagai objek penelitian; kedua, bingkai ilmiah penelitian hukum Islam; ketiga, ragam penelitian hukum Islam; keempat, rancangan penelitian hukum Islam; kelima, pendekatan keilmuan penelitian hukum Islam; keenam, desain proposal dan laporan hasil penelitian hukum Islam; ketujuh, aplikasi metode

kajian hukum Islam normatif; kedelapan, aplikasi metode kajian hukum Islam empiris. Beberapa bab yang telah disajikan di dalam buku ini, sekalipun tidak dinilai telah mencakup seluruh persoalan yang terkait dengan metodologi penelitian hukum Islam, setidaknya memberikan gambaran, baik secara teoretis maupun praktis, tentang penelitian hukum Islam. Terlebih, di dalam buku ini pula diungkap keragaman tentang peristilahan dan struktur kandungan yang harus dicakup di dalam proposal dan penelitian skripsi dalam bidang hukum Islam dengan mengacu pada buku pedoman penulisan skripsi fakultas syariah dan hukum di beberapa universitas Islam negeri di Indonesia.